

Nosotros ignorábamos que eramos tan grandes y poderosos.

Nicaragua es 80 veces más pequeña que los Estados Unidos, y tiene casi 90 veces menos habitantes. Sólo el costo total de fabricación de los bombarderos estratégicos B-1B de los Estados Unidos, es 62 veces mayor que el presupuesto anual de la república de Nicaragua.

¿Como podemos ser una amenaza para la seguridad nacional de los Estados Unidos?. Militarmente es absurdo intentar alguna comparación, además que tanto nuestra doctrina como nuestro armamento tienen un carácter estrictamente defensivo.

Incluso se plantea, fuera de toda lógica, que podríamos llegar a amenazar el Canal de Panamá, como si tuviésemos tanto el deseo como la capacidad militar de hacerlo. Algunos sostienen que ese peligro deriva del hecho que nosotros "exportamos" la revolución -como si las revoluciones fueran algodón o café.

Ante la debilidad de éstos argumentos, en algún momento se inventó que en Nicaragua se instalarían misiles nucleares apuntando hacia los Estados Unidos. Nadie nos ha pedido instalar misiles en Nicaragua, ni nosotros los hemos solicitado.

TERCERA TESIS: EN NICARAGUA SE LIBRA UNA GUERRA CIVIL

Se pretende también crear la imagen de que en Nicaragua se ha desarrollado un conflicto espontáneo, en el cual una parte del -- pueblo estaría luchando contra el poder re^uvolucionario.

Basta tener un mínimo de sentido común, -- basta visitar Nicaragua, para darse cuenta el extraordinario grado de apoyo popular -- que tiene nuestra Revolución.

¿Cuál es entonces el origen de la guerra?. Ya se volvió un axioma que las fuerzas militares que agreden a Nicaragua provienen de territorio hondureño y costarricense, y que el autor intelectual y material de esta invasión es el gobierno de los Estados Unidos. Decir lo contrario es reducir lo obvio a una mentira escandalosa. Desde -- luego, la mentira tiene sus frutos, y esa fue la filosofía del Tercer Reich alemán -- que sostenía la máxima que decía "miente, miente, que algo queda".

Por otra parte, es una ley histórica que -- la Revolución produce necesariamente la -- contrarrevolución. Cuando los Estados Uni^udos gana su independencia, hubo también -- unos 100.000 opositores que se fueron al Canadá. En Nicaragua ésta contrarrevolu^ución estaba destinada a ser aunque débil,

inevitable. La fuerza adquirida por esta contrarrevolución tiene su origen en una decisión política de un gobierno que, man^uteniendo relaciones diplomáticas con Nica^uragua, ha determinado hacerle la guerra a Nicaragua.

El gobierno de los Estados Unidos, a través de la Agencia Central de Inteligencia, reagrupó a los miembros de la ex-guardia nacional de Somoza que se encontraban dis^upersos en Guatemala, Honduras y El Salvador y los Estados Unidos, formando lo que a la postre se ha llamado Frente Democrático Nicaraguense. Esos ex-miembros del ejército somocista fueron concentrados -- por los Estados Unidos en territorio hondureño. Con estas fuerzas contrarrevolucionarias se inició un hostigamiento contra nuestras instalaciones militares. Al mismo tiempo, a través de la radio y de -- agentes directos, y basándose en las tendencias separatistas de algunos dirigen^utes de la población miskita, se logra -- arrastrar un sector hacia la actividad -- contrarrevolucionaria.

Esas fuerzas actúan desde bases ubicadas en territorio hondureño, sus actividades en nuestro suelo cuentan con la retaguar^u

dia y el apoyo logístico del ejército -- hondureño y la financiación, planificación e información de inteligencia proporcionados por la CIA.

Nada de esto es retórica. El llamado -- Frente Democrático Nicaraguense, actúa -- desde Honduras, y tiene tres escalones -- de mando: el inferior, compuesto por ex-oficiales de la guardia nacional somocista, que son a su vez los jefes de las -- principales "Fuerzas de Tarea"; un nivel intermedio integrado por oficiales del -- ejército hondureño, un ex-oficial del -- ejército somocista y el jefe de la estación CIA en Tegucigalpa; y el nivel superior, integrado exclusivamente por norteamericanos, oficiales de la CIA y el -- comando sur del ejército norteamericano con sede en Panamá, el cual es el que define las líneas estratégicas de la agresión armada contra Nicaragua.

¿Esta es una guerra entre Nicaraguenses?
¿O es esa una agresión externa?. ¿Puede -- haber una guerra civil cuando uno de los bandos es organizado, dirigido, armado y financiado en el exterior?.

¿Guerra civil en Nicaragua?. Guerra civil es la que existe en El Salvador. La afirmación de que hay una guerra civil en Nicaragua es la pretensión de legitimar el cinismo político; es el proyecto de crear la imagen de que en Nicaragua existe una situación análoga a la de El Salvador, es -- tratar inútilmente de plantearse una posible solución a nivel centroamericano desde una posición de fuerza y chantaje.

CUARTA TESIS: NICARAGUA ES HOY UN SATELITE
DE LOS CUBANOS Y SOVIETICOS